



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



---

## La libertad de prensa en España se ve afectada por la precariedad laboral del sector

En tal fecha como hoy de 1993, la Asamblea general de las Naciones Unidas proclamó **el 3 de mayo como el Día Mundial de la Libertad de Prensa** con el fin de fomentar la libertad de prensa en todo el mundo, reconociendo el ejercicio de los medios de comunicación y de los profesionales que trabajan en ellos de investigar, informar y opinar sobre asuntos de interés como herramienta vital para sustentar la democracia de los países. Por lo que esta fecha también sirve para recordar a los Gobiernos y otras instituciones de poder su deber de respetar y no interferir en el ejercicio de la labor informativa.

A pesar de que cada año se logran avances importantes hacia la consecución de una prensa libre y la libertad de expresión en todo el mundo, aún sigue habiendo ataques hacia aquellos periodistas que ejercen su profesión. Según cifras aportadas en diciembre de 2022 por Reporteros sin Fronteras (RSF), organización no gubernamental internacional y sin ánimo de lucro, cuyo objetivo es defender la

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |